
La Sala Caminetto è già stata sgomberata dagli arredi!  

Se le intenzioni sono quelle annunciate dalla Sindaca di risanare gli uffici, dotarli di nuovi impianti e 
metterli a norma, bene! Ma se ai lavori di rifacimento seguiranno gli arredi degli uffici comunali per cui 
Sala Caminetto verrà per sempre negata all’uso della comunità, non ci stiamo!  

Nel primo Consiglio Comunale del 2019, la Signora Sindaca comunicava che l’Amministrazione ha in 
programma il risanamento e la messa in sicurezza di tutti gli uffici comunali per renderli accessibili anche 
ai cittadini con disabilità, verso i quali è volta l’attenzione dell’amministrazione: motivazioni importanti 
che non possiamo non condividere. 

Purtroppo come gruppo di minoranza, non abbiamo mai avuto modo di discutere su questi 
provvedimenti e non è la prima volta che questa Amministrazione manca in tema di comunicazione: 
nessun progetto di riorganizzazione interna degli uffici è stato mai presentato in commissione ai 
Consiglieri e nessun progetto tecnico è stato presentato in commissione urbanistica. 

Sala Caminetto ha bisogno di essere risanata e illuminata è vero, ma è a piano terra, accessibile quindi 
anche ai disabili a differenza degli altri uffici collocati ai piani superiori raggiungibili attraverso lo scalone 
del cinquecento o un eventuale ascensore, ancora da realizzare. 

Come ribadito in Consiglio Comunale chiediamo alla Signora Sindaca di accogliere la petizione, di 
ricevere le referenti, di ascoltare i cittadini che si sono attivati per difendere un luogo da sempre destinato 
alla cultura ed al confronto.  

 

Pizzolitto Vittoria  
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Portogruaro, 22/01/2019 

 

 

 

 

 

 

 


